

2024-05-13

Se acerca el final de las campañas electorales; Atacan a Alessandra Rojo de la Vega; y más | Columnas Políticas 13/05/2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://aristeguinoticias.com/1305/mexico/se-acerca-el-final-de-las-campanas-electorales-atacan-a-alessandra-rojo-de-la-vega-y-mas-columnas-politicas-13-05-2024/>

"Trascendió" en Milenio

Que la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, dejó ayer a un lado su pasión por el Cruz Azul y hasta prefirió perder sus boletos del partido contra los Pumas para seguir de cerca el debate chilango y la participación de Santiago Taboada, quien conectó algunos centros peligrosos al área chica de Morena con su crítica al "modelo de abrazos" a los delincuentes, los niveles de inseguridad en CdMx y las fallas en el caso del feminicida de Iztacalco, aunque también recurrió al contragolpe y faults técnicos en temas como el Jefe Goliat, acusado de abuso sexual, y por supuesto, el cártel inmobiliario.

"Templo Mayor" en Reforma

COMPLICADO RETO tiene enfrente el encargado de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, al tener que investigar la denuncia de atentado contra la candidata Alessandra Rojo de la Vega. Del asunto hay poca claridad. No se ha dicho a qué hora ocurrió, la ubicación exacta ni la circunstancia precisa.

EN LOS EQUIPOS de los candidatos Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada causó extrañeza, si no es que incomodidad, que no hubieran sido enterados del incidente, sino hasta leer el mensaje de redes sociales de Rojo de la Vega.

DESDE LUEGO QUE se prendieron los focos de alerta y la exigencia de que se investigue de inmediato el caso. Si la indagatoria de Lara descarta la versión de la aliancista, lo más probable es que al funcionario se le acuse de encubrir a los responsables (existan o no) y de usar las investigaciones para favorecer a Morena.

Y SI REALMENTE SE encuentra a los culpables y se dilucida el móvil podría fortalecer a la denunciante... o dejarla en evidencia. Con esos asuntos no puede jugarse. Por eso es imprescindible una investigación clara y expedita.

"Bajo Reserva" en El Universal

Se acerca el final de las campañas electorales y las dos candidatas punteras buscan dar un buen golpe a sus adversarios con cierres masivos en plazas importantes del país. En el caso de la candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, sus cierres regionales comenzarán el próximo domingo en la Ciudad de México, donde junto con el aspirante del PAN, PRI y PRD a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, pretende llenar hasta el tope el Zócalo capitalino. Luego recorrerá gran parte del país y planea dar el cerrojazo final el miércoles 29 en alguna plaza del norte de México, que bien podría ser la Macroplaza, en Monterrey. Por parte de Claudia Sheinbaum, como se lo adelantamos en este espacio barajea tres lugares: el Monumento a la Revolución; el estadio azulgrana, y el Autódromo Hermanos Rodríguez; aunque no se descarta el Estadio Azteca, aunque ya entraría en un proceso de remodelación para el Mundial del 2026.